

JIS.CO.ID

Perintisan Jalan 1,75 Km Rampung 100 Persen, Warga Jempol Kinerja Satgas TMMD Kodim 1425 Jeneponto

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JIS.CO.ID](https://www.jeneponto.jis.co.id)

Jun 5, 2023 - 21:05



Warga Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu acungkan jempol kinerja personel Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1425 Jeneponto.

JENEPONTO, SULSEL- Warga Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu

acungkan jempol atas kinerja personel Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1425 Jeneponto.

Acungan jempol yang diberikan oleh warga sekitar karena optimalisasi pekerjaan Satgas TMMD Kodim 1425 Jeneponto dalam membangun perintisan jalan sepanjang kurang lebih 1,75 kilometer di lingkungan Kalakkara sampai lingkungan Bonto Ba'do kualitas dan kuantitasnya tidak diragukan.

"Luar biasa pekerjaannya pak, tidak diragukan lagi kualitasnya, mulai dari pengecoran hingga pemasangan lapisan besi jembatan sangat rapih," jelas salah seorang warga tani, Dg Sapa di lokasi pekerjaan, Senin (05/06/2023).

Dia mengatakan, sinergitas TNI dan Polri terus berjibaku, bersemangat, kompak dan menjalin kerjasama yang baik sehingga hasil pekerjaan ini sangat memuaskan warga.

"Saya selalu ada di lokasi ini pak menyaksikan sendiri TNI dan Polisi betul-betul kompak dan saling bahu membahu satu sama lain," katanya.

Sementara itu, Dandim 1425/Jeneponto, Letkol Inf Agus Tanra menyampaikan dengan sisa waktu yang ada, anggota Satgas TMMD Kodim 1425/Jeneponto masih terus berjibaku dan bersemangat bekerja menyelesaikan pekerjaan sesuai tenggang waktu yang sudah ditentukan.

Kata dia, dihari ke 26 ini, anggota Satgas TMMD Kodim 1425 Jeneponto sudah menyelesaikan pekerjaan erintisan jalan sepanjang 1,75 Km pencapaian 98 persen, pembuatan jembatan beton ukuran 2X18 meter sudah rampung 100 persen.

Masih lanjut Dandim, sedangkan pembuatan plat duikker ukuran 1X1X18 meter sudah mencapai 99%, sementara pembuatan talud sesuai dengan kebutuhan dan kondisi jalan juga sudah mencapai 97 persen.

"Hal tersebut kita bisa capai, tentunya tak lepas dari semangat dan kerja keras anggota Satgas TMMD Kodim 1425 Jeneponto yang terus terjalin, guna menciptakan sebuah hasil kinerja yang baik dan berkualitas," pungkasnya.

Diketahui, Satgas TMMD ke 116 tahun 2023 Kodim 1425/Jeneponto melibatkan personel 150 orang, gabungan TNI, Polri, Pemerintah Daerah, dan Warga Masyarakat.

Penulis: Syamsir